

ENVIARÁ CARTA A SHEINBAUM

Tabe pide para MH mayor presupuesto

El alcalde dijo que el monto asignado para 2023 es injusto y reducido

POR RICARDO VITELA*ricardo.vitela@gomm.com.mx*

Para atender las necesidades en las colonias de la alcaldía Miguel Hidalgo, su alcalde, Mauricio Tabe, solicitó a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, la ampliación del presupuesto destinado para el 2023 por el paquete económico que oscila en los 484 millones de pesos.

Tabe dijo que el monto asignado es injusto y reducido, y señaló que sólo tiene un crecimiento de 4% en comparación con el del año anterior.

Antes de su comparecencia ante el Congreso de la Ciudad de México, el alcalde de Miguel Hidalgo enviará una carta a la mandataria capitalina donde le expondrá la necesidad de más recursos para 15 proyectos prioritarios.

“Vamos a pedir para proyectos específicos, anexamos una lista puntual; para escuelas, mercados, calles, luminarias y programas sociales”, sostuvo.

El titular de la Miguel Hidalgo argumentó que el presupuesto para 2023 es de dos mil 558 millones 140 mil 438 pesos, es decir, 4% más, que equivale a 117 millones en comparación de lo asignado en el 2022.

En tanto, Miguel Hidalgo es la alcaldía que aporta más recursos a la capital del país.



Foto: Especial

Mauricio Tabe detalló que se necesitan 60 millones de pesos para el mejoramiento de escuelas de la Miguel Hidalgo.

